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－１－ 



１．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新型コロナウ 

イルス感染症対 

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．野良猫等の対 

策について 

 

 

３．生活害虫の駆 

除について 

 

①８月 22日から沖永良部島新型コロナウイルス

警戒レベルが，レベル３からレベル４に引き上

げられ，一部内容が改訂されたが，見直しの要

因は何か。 

 

②高齢者や重症化リスクの高い町民への対応は，

どうなっているか。 

 

③今後の町内行事等の開催は，どのように考え

ているのか。 

 

 

 家猫の適正飼養の周知，野良猫等の対策をど

う考えているのか。 

 

 

 蜂の巣駆除について，対応策はどうなってい

るのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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２．川畑 宏一  

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．防災について 

 

 

 

 

２．町民サービス 

の向上について 

 

 

３．奄美群島振興 

開発特別措置法 

について 

 

 

４．民間活力の活 

用について 

 

 

５．バス利用促進 

について 

観光客や新規移住者(外国人技能実習生等も含

む)への防災情報の共有や支援の状況はどのように

なっているか。 

 

 

 本町における内部統制の取り組みはどのように

なっているか。 

 

 

 奄美群島振興開発特別措置法の延長・改正へ向け

た取り組みはどのようになっているか。 

 

 

 

 官民連携についてのどのように考えているか。 

 

 

 

 沖永良部バス利用促進のための取り組みの進捗

状況はどのようになっているか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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３．森 富隆 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．和泊町広報誌 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２. 和泊町有線テ 

レビ施設につい 

て 

 

①広報わどまりは，町政情報をはじめ各種情報を町民

にわかりやすく発信し，周知や理解を求めるため，公

正公平な広報誌であるべきだがどのように考えてい

るか。 

 

②広報わどまりの編集・発行にあたっての事務工程は

どのようになっているか。また，編集委員会等は開催

されているのか。 

 

 

①有線テレビ開設に至るまでの経緯と，町政発展の貢

献度についてどう認識しているか。 

 

②郡内でも公営で有線テレビを運営している市町村

は，本町と天城町のユイの里テレビの２局だけで，放

送内容については，行政情報・自主放送に加え気象チ

ャンネル等もあり，防災・減災にも貢献し町民にとっ

て絶対必要で誇れる施設であると思うが，どのように

考えているのか。 

 

③有線テレビの更新・運営について，町民にアンケ

ート調査を実施しているが，今後の協議等は結果を

踏まえてどのように進めていくのか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

－６－ 
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４．中田 隆洋 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．農林水産業の 

振興について 

 

 

 

２. 公共施設のマ 

ネジメントにつ 

いて 

 

 

３．来年度当初予 

算編成について 

 

 

 

 

 

 物価高騰により，農林水産業の経営に大きな影

響を及ぼしているが，どのような対策を考えてい

るか。 

 

 

 下水道事業と町有線テレビの運営について，現 

段階での考えはどのようなものか。 

 

 

 

 成長戦略をどのように考えているか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－８－ 
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５．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．生理の貧困に 

ついて 

 

 

２．学校給食費に 

 ついて 

 

 

３．ペーパーレス 

化について 

 

 

４．新型コロナウ 

イルス感染症対 

策について 

令和３年第３回定例会後，各小中学校に生理用

品を設置する件はどのような検討がなされたか。 

 

 

 給食費の支払方法の改善はできないか。 

 

 

 

町広報紙などの全戸配布物をデジタル配信に選

択できる方法を検討できないか。 

 

 

自宅療養中の買い物支援はどのようになってい

るか。 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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６．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．農業振興につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．危険な建築物 

に対する措置に 

 ついて 

 

①バレイショの価格下落について，どう考えてい 

るか。 

 

②サトイモの価格暴落対策は，どのようにしてい 

くのか。 

 

③肥料・飼料の高騰による軽減対策は，どのよう 

にしていくのか。 

 

④菊用のロボット選別機の導入について，どう考 

えているのか。 

 

⑤ユリ球根の生産量が激減しているが，対策はど  

のようにしていくのか。 

 

⑥畑かん設備の設置・利用を低コスト化する方法 

はないのか。 

 

 

国頭地内の観光道路沿いに面している危険な建

築物があるが，その対応はどうするのか。 

 

                                                   

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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７．児玉 実隆 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．奄美群島振興 

開発特別措置法 

の延長について 

 

 

 

  

２．農林水産者に 

対しての助成に 

ついて 

 

①現行奄振法の改正・延長に向けての計画内容と

要望活動の進捗は，どのようになっているか。 

 

②奄美群島振興交付金の配分は，各市町村どのよ

うになっているか。 

 

 

 昨今の世界情勢の影響による生産資材・肥料・飼

料等の物価高騰に対して，どのような助成等の対

策を考えているのか 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

－14－ 
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８．桂 弘一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．脱炭素先行地 

域計画について 

①計画の見直しや変更はあるのか。 

 

②隣町との協議・推進体制づくりは，どうなってい

るか。 

 

③マイクログリッド構築の関係事業や，その他の

事業の実施時の課題としては，どのようなことが

考えられるか。 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

－16－ 
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